

## NEUE BÜRGERLISTE

# Strukturen aufbrechen

Die neue Bürgerliste GFG will gegen verkrustete Strukturen und Ungleichbehandlung von Bürgern und für mehr Transparenz antreten. Jetzt präsentierte sie ihre ersten Kandidaten.

VON MICHAEL PFABIGAN

**GROSSEBERSDORF** Endlich wurde das Geheimnis gelüftet: Thomas Zeillinger und Alexander Gritsch sind die beiden Gesichter der neuen Bürgerliste „Gemeinsam für unsere Gemeinde“ GFG, die sich rechtzeitig vor der Gemeinderatswahl am 26. Jänner in der Gemeinde Großebersdorf gegründet hatte.

Wer ist GFG? „Wir sind eine bunte Mischung aus Gemeindegürgern aus allen Altersschichten, die eine Vielzahl an unterschiedlichen Talenten mitbringt. Wesentlich ist, dass wir uns keiner politischen Richtung zuordnen und daher vollkommen unabhängig und ohne Eigeninteresse agieren können“,

stellt die Bürgerliste auf ihrer Homepage klar. Gerade auf kommunalpolitischer Ebene sei kein Platz für Parteipolitik und Intrigen, finden sie. Im Gemeinderat wollen sie mit allen Fraktionen zusammenarbeiten, denn das Wohl der Gemeinde müsse an erster Stelle stehen: „Um dieses Ziel zu erreichen, müssen alle an einem Strang ziehen und über die Parteigrenzen hinweg zusammenarbeiten.“

Warum war die Gründung der Liste notwendig? Sie hätten in den vergangenen Jahren Unzufriedenheit in der Bevölkerung mit der Gemeindepolitik gespürt, schreiben sie auf ihrer Homepage. Kritisiert wird auch

fehlende Transparenz und Politik, die in Hinterzimmern gemacht wird: „Nach unzähligen Gesprächen und nächtelangen Diskussionen haben wir uns dazu entschlossen, selbst anzupacken“, sagen die Bürgerlisten-Proponenten. Aus ihrer Sicht sind die bestehenden politischen Strukturen in der Gemeinde „zu festgefahren und veraltet“.

Trotz aller Kritik: GFG will nicht als Gruppe von Querulanten dargestellt werden, die nur dagegen ist, man wolle nicht bei politischen Machtspielen und Intrigen mitmachen und keine Schlammschlacht mit politischen Mitbewerbern: „Wir verbreiten keine Unwahrheiten, sondern zeigen anhand von Fakten Fehlentwicklungen auf“, sagen die Bürgerlisten-Kandidaten, man wolle für Transparenz, gegen Ungleichbehandlung und Bevorzugung einzelner Bürger eintreten und ankämpfen.



Die ersten beiden Kandidaten der neuen Bürgerliste GFG in Großebersdorf: Thomas Zeillinger und Alexander Gritsch.  
Foto: GFG